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Медицинский центр разместится всего лишь в одной из квартир. Также на первых
этажах домов в новом микрорайоне могут появиться балконы.  На пресс-конференции,
посвященной реализации программы расселения из аварийного жилья, директор
департамента жилищной политики Светлана Шенфельд рассказала, какие новшества
могут появиться в ближайшее время в микрорайоне Рябиновке.
Напомним, что строительство микрорайона Рябиновка сопровождалось
многочисленными скандалами, некоторые переселенцы открыто выражали свое
недовольство предстоящим переездом. Среди основных претензий – качество жилья,
транспортная недоступность, отсутствие инфраструктуры.
Сегодня Светлана Шенфельд пояснила, что проблема транспортной доступности уже
решена, в микрорайоне строится крупный магазин, в первом квартале следующего года
откроется детский сад. Кроме того, решаются более частные вопросы.
– Когда к нам обращались граждане, они говорили, что их не устраивает отсутствие
балконов. Мы собрали специалистов, чтобы рассмотреть возможность строительства
балконов в квартирах на первых этажах. Это должно быть выполнено в едином
архитектурном стиле и быть минимально затратно для жильцов, потому что нужно
определить, что сможем оплатить мы, а что жители, – рассказала Шенфельд.
Также чиновница добавила, что проблема первичного медицинского обеспечения будет
снята посредством открытия в одном из домов медицинского центра «Евромед».
Напомним, совладельцем ООО «Красный квадрат» является Геннадий Фридман,
владелец сети клиник «Евромед». Как пояснила сегодня директор департамента, в
данный момент прорабатывается вопрос с региональным Минздравом о бюджетном
наполнении местной поликлиники. Это значит, что услуги, предусмотренные полисом
обязательного медицинского страхования, будут предоставляться жителям бесплатно.
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